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 私 は 、 沼 田 公 園 周 辺 地 域 の 活 性 化 に つ い て

質 問 し た い と 思 い ま す 。 こ の 質 問 の き っ か け

は 、 沼 田 城 再 建 の た め に 多 額 の 寄 付 を し た 方

が い る と い う ニ ュ ー ス を 夏 休 み 中 に 目 に し た

こ と で し た 。 も し 沼 田 城 が 再 建 さ れ た ら 、 沼

田 市 に と ど ま ら ず 、 群 馬 県 の 大 き な 観 光 資 源

と な る と 思 い ま す 。 沼 田 城 の 再 建 に 向 け た 現

状 を 教 え て く だ さ い 。  

 ま た 、 沼 田 公 園 周 辺 地 域 で は 沼 田 高 校 と 合

併 す る こ と で 跡 地 と な る 沼 田 女 子 高 校 が 今 後

ど の よ う に 活 用 さ れ る の か が 気 に な り ま す 。

伝 統 あ る 女 子 高 と し て 、 長 く 愛 さ れ て き た 高

校 の 跡 地 で あ り 、 私 は 商 業 施 設 な ど も 取 り 入

れ て 、 若 者 が 集 ま る よ う な 施 設 と し て 活 用 さ

れ る こ と が 良 い の で は な い か と 思 い ま す 。 県

立 の 施 設 で は あ り ま す が 、 沼 田 女 子 高 校 の 跡

地 の 活 用 に つ い て 、 沼 田 市 で は ど の よ う な 検

討 が な さ れ て い る の か を 教 え て く だ さ い 。  

 ご 答 弁 を よ ろ し く お 願 い し ま す 。  

 


